

Semaine de prière 2022

Cette année, c'est le Conseil des Eglises du Moyen Orient, basé à Beyrouth, au Liban, qui a organisé le groupe de rédaction du thème de la Semaine de prière pour l'unité des chrétiens 2022. Le thème retenu s'ancre dans la parole suivante : « *Nous avons vu son astre à l'Orient et nous sommes venus lui rendre hommage.* » (Mt 2, 2)

SOURCE: WWW.OIKOUMENE.ORG | PHOTOS: ALBIN HILLERT/WCC, PIXABAY

Les réflexions explorent la manière dont les chrétiens sont appelés à être un signe pour le monde de Dieu et à apporter l'unité. Issus de cultures, de races et de langues différentes, les chrétiens partagent une même recherche du Christ et un même désir de l'adorer.

Bien que les Eglises et le peuple libanais aient été accablés par les conséquences quotidiennes d'une crise politique et économique persistante, et confrontés à la tragédie de l'explosion d'août 2020 à Beyrouth, qui a fait des centaines de morts et laissé des centaines de milliers de blessés ou de sans-abri, **les chrétiens de différentes Eglises du Liban et des pays voisins ont trouvé la force spirituelle de se rassembler et de préparer des ressources pour la prière**, a déclaré le pasteur Odair Pedroso Mateus, secrétaire général adjoint par intérim du Conseil oecuménique des églises. « *Ils nous invitent à nous tourner vers l'étoile de l'Orient et à adorer ensemble le Fils de Dieu incarné* », a

déclaré M. Mateus. « *Pour ce précieux don spirituel, nous sommes reconnaissants à Dieu et à eux.* »

L'une des méditations préparées note que, dans ce monde fragile et incertain, nous cherchons une lumière, un rayon d'espoir au loin. « *Quand le mal nous entoure, nous aspirons au bien* », peut-on lire dans cette méditation. « *Nous le cherchons en nous, mais nous sommes si souvent accablés par*



notre faiblesse que nous perdons espoir. Notre confiance repose dans le Dieu que nous adorons. »

Prions. – Dieu miséricordieux, quand nous ne connaissons qu'un seul chemin et que nous pensons devoir le prendre à nouveau, quand nous croyons que toutes les routes sont bloquées et que nous cérons au désespoir, tu es toujours là. Tu es le Dieu des nouvelles promesses. Tu es là et ouvres un nouveau chemin devant nous, un chemin pour nous inattendu. Nous te rendons grâces car tu dépasses nos attentes. Nous te rendons



grâces pour ta sagesse qui dépasse notre compréhension. Nous te rendons grâces car tu nous ouvres des voies riches en possibilités imprévues. Si nous cherchons sur nos cartes et ne trouvons pas notre route, nous te trouvons toujours, toi qui nous guides sur un chemin parfait. Par Jésus Christ notre Seigneur et dans la communion de l'Esprit Saint, puisses-tu nous reconduire toujours à toi. Amen.